

Notre-Dame-de-Londres

Fin de saison pour le tambourin

La saison estivale vient de s'achever pour les équipes adultes du Tambourin Club Londonien. L'équipe de Départementale 2 a assuré son maintien dans la série depuis un bon mois grâce à une ultime victoire aux dépens de Laverune.

Les filles, quant à elles, ont connu une saison cauchemardesque après six années à dominer le tambourin féminin. Les blessures de Chloé Alignan et Nadège Charles ont été fatales dans le money time pour les Londraines qui terminent à la quatrième place de la poule des championnes. Les déboires de cette année serviront sûrement dans l'optique de l'année pro-

chaine. La bonne surprise de cette fin de saison est venue de l'équipe de Nationale 2 qui a fait une poule de maintien de haut niveau avec cinq victoires en six rencontres et qui obtient son maintien dans la série à la suite des deux dernières victoires à domicile : 13-2 face à Mèze et 13-3 face à Cournonterral, ce vendredi 22 septembre.

L'équipe de Théo Vareilhes termine à la première place de la poule et peut envisager la saison prochaine avec optimisme. En attendant, place à la saison en salle pour les différentes équipes de jeunes et les féminines.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94



Théo Vareilhes et ses coéquipiers terminent premiers de la poule de maintien en Nationale 2.